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対応

①
子どもの活動等のスペースが十分に確保さ
れているか

13 1 0 0 0
・いつも整理整頓さ
れていて広々とし
ています。

・法令で定められた
基準を満たしていま
す。

② 職員の配置数や専門性は適切であるか 11 2 0 1 0

・けがもなく安全に
いつも過ごしてい
るので十分だと思
います。
・柔軟な対処のた
めにはもう少し職
員がいた方が良い
のではと思いま
す。

・法令で必要とされ
る配置数を満たして
います。
・お子さんの状況に
よっては、安全の確
保のために職員を
配置することもあり
ます。

③

生活空間は、本人にわかりやすく構造化さ
れた環境になっているか。また、障害の特性
に応じ、事業所の設備等は、バリアフリー化
や情報伝達等への配慮が適切になされて
いるか

13 0 0 1 0

・ロッカーなども分
かりやすく、子ども
も間違えずに過ご
しています。
・職員が遠くから見
守る形でトイレを利
用できるのが良い
と思います。

④
生活空間は、清潔で、心地よく過ごせる環境
になっているか。また、子ども達の活動に合
わせた空間となっているか

12 2 0 0 0

・心地よく過ごして
います。
・施設がもう少し新
しいと良いなと思う
時があります。遊
具ももっといろいろ
なものがあると良
いなと思います。
・トイレで気になっ
た点があり、バス
マットを使用してい
たが、座ってオム
ツ等の着脱をする
際、感染対策も含
め、ペーパータオ
ルをしいたりしても
良いと感じた。※
バスマットの上に
直接座るのではな
く。又はタオルをし
いてあげるなど。
・歴史ある建物で
はあるが、清掃が
丁寧にされてい
る。
・トイレが少し古い
うえに教室の外に
あるのでもう少し近
くにあるといいなぁ
と思います。

・毎日、清掃・消毒
を行い、指導時間は
常に換気をしていま
す。
・お子さんの安全を
優先しているため、
空気清浄機や加湿
器などは、設置場所
の確保が難しい状
況です。
・施設の老朽化につ
いては、計画的に修
繕を実施していきま
す。
・トイレでのオムツ等
の着脱については、
お子さん一人一人
の状況に合わせて、
感染対策等の対応
をしていきます。

⑤
子どもと保護者のニーズや課題が客観的に
分析された上で、児童発達支援計画が作成
されているか

14 0 0 0 0

・現在の状況に
合っています。
・OTは支援計画に
携わることはある
のでしょうか。

・OTとは、定期的に
カンファレンスを実
施しており、支援計
画を立てる際、必要
に応じて相談するこ
とがあります。
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⑥

児童発達支援計画には、児童発達支援ガイ
ドラインの「児童発達支援の提供すべき支
援」の「発達支援（本人支援及び移行支
援）」、「家族支援」、「地域支援」で示す支援
内容から子どもの支援に必要な項目が適切
に選択され、その上で、具体的な支援内容
が設定されているか

13 0 0 1 0

・適切です。
・児童発達支援ガ
イドラインについて
詳細がわかりませ
ん。

・児童発達支援ガイ
ドラインに基づき、
具体的な支援内容
を設定しています。

⑦
児童発達支援計画に沿った支援が行われ
ているか

14 0 0 0 0

・入所してまだ短い
期間なので何とも
言えないですが、
今のところ満足で
す。
・その都度、成長に
合わせて支援をし
て頂いている。

・支援計画に沿った
支援を実施しなが
ら、PDCAサイクル
を回しながら、その
都度一人一人の状
況に合わせた支援
を行うよう努めてい
ます。

⑧
活動プログラムが固定化しないよう工夫され
ているか

12 0 0 2 0

・入所してまだ短い
期間なので何とも
言えないですが、
今のところ満足で
す。

・活動内容が固定化
しないように工夫し
ています。内容につ
いては、連絡帳を通
じて毎日お知らせし
ています。

⑨
保育所や認定こども園、幼稚園等との交流
や、障害のない子どもと活動する機会があ
るか

11 3 0 0 0

・入所してまだ交流
がなかったのです
が10月末に実施さ
れるので年にどの
位あるのか…。
・今年度は昨年度
よりも回数が増え
ており、とても良い
経験なので良い。
・まだ交流が行わ
れたことがないの
でわからない。
・10/30交流保育あ
り。

・交流保育について
は、おたよりで実施
予定回数をお知ら
せしています。
・今年度は、二か所
の保育園と感染症
対策を図りながら実
施することができま
した。

⑩
運営規程、利用者負担等について丁寧な説
明がなされたか

14 0 0 0 0 ・いつも丁寧です。

⑪

児童発達支援ガイドラインの「児童発達支援
の提供すべき支援」のねらい及び支援内容
と、これに基づき作成された「児童発達支援
計画」を示しながら、支援内容の説明がなさ
れたか

13 0 0 1 0
・書面にて的確な
計画です

・保護者の方に分か
りやすく説明するこ
とを心がけていま
す。

⑫
保護者に対して家族支援プログラム（ペアレ
ント･トレーニング等）が行われているか

12 2 0 0 0

・まだ行った事はな
いのですが来年度
に実施予定との
事。年に1～2回あ
るといいなと思いま
した。
・保護者同士のつ
ながりが持てる仕
組みや同じ障害児
を育ててきた親子
さんと関わる（ピ
ア）イベントがある
と良いなと思いま
す。
・保護者支援として
救急講習などもあ
ると良いと感じた。

・こども包括支援課
の協力のもと、ペア
レント・トレーニング
講習会を実施しまし
た。今後も年１回実
施していく計画で
す。
・面談等を通じて保
護者支援を行ってい
ます。
・ピアイベントや講
習内容については、
今後の参考にさせ
ていただきます。
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⑬
日頃から子どもの状況を保護者と伝え合
い、子どもの健康や発達の状況、課題につ
いて共通理解ができているか

14 0 0 0 0

・何かあれば相談
させて頂いてます。
・信頼を寄せてい
ないと話すことが
難しいこともあると
思います。いつも
話を聞いて頂き感
謝しています。
・連絡帳や送迎時
等にとても分かり
やすく様子を伝え
ていただいている。

・お子さんの変化や
気になることは、保
護者の方にお伝え
して、ご家庭と共通
理解できるよう心が
けています。

⑭
定期的に、保護者に対して面談や、育児に
関する助言等の支援が行われているか

12 0 0 0 2

・面談がわりと多い
のでその時の状況
で悩みなど相談で
きる環境です。

・面談は、保護者の
方のニーズに合わ
せて、通常面談の
他に、希望実施制を
取り入れています。

⑮
父母の会の活動の支援や、保護者会等の
開催等により保護者同士の連携が支援され
ているか

10 2 0 0 2

・グループラインな
どで共有できてい
ます。
・今年度、親の会
活動において特別
支援学校の見学へ
行かせて頂ける事
は本当にありがた
く思います。

・今年度保護者懇談
会を２回実施する予
定です。
・親の会活動につい
て助言や協力をして
います。
・今年度、親の会主
催による施設見学
を実施しました。多く
の方にご参加いた
だきました。

⑯

子どもや保護者からの相談や申入れについ
て、対応の体制が整備されているとともに、
子どもや保護者に周知・説明され、相談や
申入れをした際に迅速かつ適切に対応され
ているか

12 0 0 0 2

・迅速にできていま
す。
・迅速に相談に対
応してくださる中、
寄り添いながら問
題解決してくれる。

・迅速・丁寧な対応
に努めています。

⑰
子どもや保護者との意思の疎通や情報伝達
のための配慮がなされているか

12 0 0 0 2

・体調面などもバス
に乗るときに聞い
てくれたり、予定な
ども忘れないように
伝えてくれます。

・お子さんの小さな
変化も見逃さないよ
う努めています。

⑱

定期的に会報やホームページ等で、活動概
要や行事予定、連絡体制等の情報や業務
に関する自己評価の結果を子どもや保護者
に対して発信されているか

10 1 0 1 2
・予定表なども早
めに頂き有難いで
す。

・毎月のおたより等
で、行事予定をお知
らせしています。
・パンフレットやホー
ムページ等で施設
概要をお知らせして
います。
・自己評価結果の公
表を行っています。
・多くの方に見てい
ただけるよう、内容
の充実に努めてい
きます。

⑲ 個人情報に十分注意しているか 11 0 0 1 2

・はい。
・個人情報におい
ては（プライバシー
に関わることなど）
十分に配慮して頂
けたらと思います。

・個人情報の取り扱
いについて十分に
注意し、外部機関へ
の情報提供の際に
は、保護者の方の
承諾を得るようにし
ています。
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⑳

緊急時対応マニュアル、防犯マニュアル、感
染症対応マニュアルを策定し、保護者に周
知・説明されているか。また、発生を想定し
た訓練が実施されているか

12 0 0 0 2
・引渡し訓練もあり
十分に対策されて
いると思います。

・非常時の対応につ
いては、マニュアル
を作成し、訓練を実
施しています。
・不審者対応の訓練
については、年に１
回実施しています。

㉑
非常災害の発生に備え、定期的に避難、救
出その他必要な訓練が行われているか

12 0 0 0 2
・予定表を見ると定
期的にされている
印象です。

・月１回、避難訓練
を実施しています。
・今後保護者用のマ
ニュアルを作成して
まいります。

㉒ 子どもは通所を楽しみにしているか 12 0 0 0 2

・楽しく通っていま
す。
・親子で安心して、
楽しみに通所させ
ていただいている。
・1日も嫌がること
なく毎日楽しく通わ
せて頂いておりま
す！

・適切な指導に努
め、楽しいと思える
雰囲気づくりを大切
にしています。

㉓ 事業所の支援に満足しているか 12 0 0 0 2

・満足です。
・運動会や遠足、
参観などの時にせ
めて保護者2人とも
OKだとなおうれし
いです。

・一人一人のお子さ
んに寄り添いながら
今後も支援してまい
ります。保護者の皆
様にも色々とご協力
いただき、感謝して
おります。
・行事における保護
者の方の参加人数
については、今後の
検討事項といたしま
す。

〇この「保護者等からの事業所評価の集計結果（公表）」は、保護者等の皆様に「保護者等向け児童発達支援評価表」

により事業所の評価を行っていただき、その結果を集計したものです。
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